

## Una trabajadora de Iveco se suicida tras difundirse un vídeo suyo de contenido sexual

Durante la jornada laboral, de boca a boca, así se enteró el grupo de carretilleras de la planta de Iveco que **había fallecido su compañera**. Madre de dos hijos, Verónica, de 30, se quitó la vida el pasado sábado tras la **difusión de un vídeo sexual** entre sus compañeros de empresa.

Verónica había tenido una relación con un trabajador de la compañía hacía cinco años. Tras abandonarla y negarse a volver con él, **el joven, despedido, decidió compartir el vídeo**.

La tormenta comenzó la semana pasada cuando ese contenido, en el que aparece ella sola, comenzó a circular por los teléfonos de muchos trabajadores de una compañía con sede en la Avenida de Aragón de San Fernando de Henares cuenta con unos 2.500 empleados. Verónica, **de carácter «alegre y muy positivo»**, según sus compañeras, empezó a mostrar un semblante «triste» cuando se enteró de la difusión del vídeo.

El jueves acudió a Recursos Humanos a comentar lo que estaba sucediendo y desde allí la exhortaron a que lo denunciase, pero ella renunció. La empresa señaló a este periódico que **aplicó el protocolo que tiene para estos asuntos** y que se le ofreció un cambio de puesto o una baja pero que ella rehusó.

Sus compañeras, en cambio, aseguran que ella les comentó ilusionada que cambiaría a la **sección de pintura** (ella estaba en ejes) y ...